

# 2.876 KPM di Ingin Jaya Aceh Besar Kembali Terima Bantuan Cadangan Pangan

Category: Daerah

written by Maulya | 11/05/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), **Jantho** – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto secara resmi kembali melaunching penyaluran bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah tahap II tahun 2024, sekaligus menyerahkan langsung bantuan secara simbolis kepada 2.876 Keluarga Penerima Manfaat (KPM), yang berlangsung di Kantor PT POS Indonesia Cabang Pembantu Kecamatan Ingin Jaya, Aceh Besar, Sabtu (11/05/2024) pagi.

Dalam sambutannya, Pj Bupati menjelaskan bahwa penyaluran bantuan pangan pemerintah tahap II tahun 2024, sebagai upaya membantu masyarakat kurang mampu khususnya di Kabupaten Aceh Besar.

“Alhamdulillah, Aceh Besar merupakan salah satu bagian dari Kabupaten terbesar yang menerima manfaat ini,” katanya.

Ia menyebutkan, untuk penyaluran tahap kedua periode bulan April-Juni di kabupaten Aceh Besar mendapatkan 40.169 keluarga penerima manfaat (KPM).

“Khusus untuk Kecamatan Ingin Jaya yang berhak menerima bantuan ini sebanyak 2.876 KPM dari 50 Gampong atau Desa,” sebutnya.

Lebih lanjut, Iswanto mengutip penyampaian dari Presiden Jokowi pada saat pembukaan Musrembangnas, semua bantuan dari Pemerintah pusat kita jangan hanya menerima dan bersyukur saja. Tapi, harus ada ikhtiar dan usaha dan Pemerintah Kabupaten/Kota harus bergerak.

“Minimalnya seperti kegiatan pada hari ini, kita harus meluangkan sedikit waktu 10-15 menit untuk melihat bantuan dari Presiden betul-betul sampai dan tersalurkan kepada saudara kita yang berhak menerimanya, jangan hanya menerima laporan saja dari Kantor Pos, tetapi kita memastikan bantuan itu sampai ketangan masyarakat yang membutuhkan,” ujarnya.

Iswanto mengajak seluruh KPM untuk mendoakan Pemerintah, supaya selalu damai dan berjalan sesuai dengan koridornya.

“Sehingga Pemerintah senantiasa memperhatikan rakyatnya,” tuturnya.

Ditempat yang sama, EGM KCU Banda Aceh Nurzamaluddin mengatakan, bantuan yang disalurkan pada hari ini merupakan alokasi bulan April. Namun, dialokasikan ke bulan Mei, karena pihak Pos yang bertugas menyalurkan bantuan ini sedang mempersiapkan dan melaporkan bantuan yang tahap pertama alokasi Januari, Februari dan Maret.

“Maka, dalam 1 bulan ini para KPM di Ingin Jaya akan menerima bantuan alokasi dari bulan April,” ujarnya.

Ia menjelaskan, alokasi bantuan pangan cadangan Pemerintah tahap II untuk Provinsi Aceh sebanyak 5.309.140 KPM, khusus untuk Kabupaten Aceh Besar berjumlah 40.169 KPM.

“Ini sudah mulai berjalan di beberapa Kabupaten termasuk Kabupaten Aceh Besar, sesuai dengan data yang kami terima, secara umum pihak PT Pos Indonesia telah melakukan pergerakan dalam menyalurkan bantuan pangan cadangan dari Pemerintah sudah 18 persen di seluruh Provinsi Aceh,” pungkasnya.

Sementara itu, Fitriana salah satu KPM Ingin Jaya menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Pemerintah untuk keluarga kurang mampu.

“Alhamdulillah, bagi saya sebagai keluarga yang kurang mampu sangat bersyukur, karena dengan bantuan ini, saya secara pribadi sangat terbantu,” ungkapnya.

Kegiatan yang berlangsung di Kantor PT POS Indonesia Cabang Pembantu Kecamatan Ingin Jaya turut dihadiri Kadis Pangan Aceh Besar Aliyadi SPi MM, Kadis Pertanian Jakfar SP MSi, Kasatpol PP dan WH Aceh Besar Muhajir SSTP MPA, Plt Kadis Kominfo Aceh Besar Khairul Huda SIKOM, MM, dan Plt Kadis Sosial Aulia Rahman SSTP MSi.

Selanjutnya, Kabag Prokopim Setdakab Imam Munandar STP, Kabag Umum, Kabag Kesra Sekdakab dan Kabag Ekobomi dan SDA Setdakab Aceh Besar, Pimpinan Bulog Wilayah Aceh, Camaf dan Forkopimcam Ingin Jaya, Pemimpin Pos Indonesia KCP Lambaro Ingin Jaya dan PKH Aceh serta para KPM yang memperoleh bantuan beras Cadangan Pangan Pemerintah tahap II.